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Сделать город красивым 

Гомель должен стать уютным и красивым – таким был основной посыл 
председателя Гомельского горисполкома Владимира Привалова на совещании, 
посвящѐнном озеленению Гомеля. 

Главы администраций города, руководители нескольких отделов горисполкома, 
горрайинспекции природных ресурсов и охраны окружающей среды и нескольких 
предприятий обсудили актуальные вопросы и выработали концепцию озеленения 
областного центра. При еѐ обсуждении сделаны акценты на уникальности каждого 
района и с учѐтом этого предложены оптимальные варианты для высадки деревьев и 
декоративных кустарников. 

Учѐные Института леса НАН Беларуси несколько лет назад провели анализ 
зелѐных насаждений города и прогноз выживаемости тех или иных видов в условиях 
увеличивающейся жары в летний период и воздействия на деревья и кустарники 
техногенных факторов большого промышленного города. Рекомендация учѐных – 
высаживать больше клѐнов, лип и ясеней. Поэтому при озеленении предпочтение 
отдадут канадскому клѐну, который поможет сделать облик города уникальным и 
узнаваемым. 

Директор госпредприятия «Красная гвоздика» Виктор Гомолко доложил о планах 
по высадке деревьев в ближайшие дни и привел раскладку по каждому району с 
указанием объектов. Самый большой объѐм работ предстоит выполнить в Советском 
районе. Например, только для компенсирующих посадок на 13 объектах необходимо 
немногим более 2200 деревьев. 

Владимир Привалов также поручил проработать проект озеленения новых 
микрорайонов жилой застройки, при этом особое внимание уделить качеству: 

– Чтобы высаженные деревья прижились, необходимо ухаживать за посадками, 
и желательно выполнять это не только работникам специализированной организации, 
но и жителям микрорайонов. 

На совещании обсудили и предпочтительные методы озеленения центральных 
магистралей города, которые создают общее впечатление о нѐм и его жителях. В 
частности, для сохранения корневой системы применяется система высадки в больших 
декоративных горшках и тумбах. 

Владимир Привалов предложил отчасти вернуть Гомелю его былую славу 
города каштанов и посадить эти деревья в скверах, на аллеях, удалѐнных от 
оживлѐнных улиц. 

Председатель горисполкома призвал гомельчан, а также представителей 
общественных организаций и объединений в ближайшие дни присоединиться к 
озеленению любимого города, отметив при этом, как важно показать детям хороший 
пример. 

По итогам совещания были определены сроки и объѐмы необходимых работ, 
назначены ответственные за их выполнение. 


